

INFO SEKILAS

CERAMAH PROF. WHITMORE GRAY

Atas undangan Laboratorium Hukum FH Untar, Prof. Whitmore Gray, Guru Besar dari University of Michigan School of Law, Amerika Serikat, pada tanggal 2 Desember 1994 lalu, berkesempatan memberikan ceramah umum berjudul "*Planning for Dispute Resolution in the US and Asia*". Kuliah umum yang mengambil tempat di Ruang Seminar Lantai 4 Blok-M Kampus Untar tersebut diikuti antara lain oleh sejumlah alumni *International Business Transaction Course*, para dosen dan mahasiswa FH Untar, serta peserta Program Magister Ilmu Hukum Untar.

CERAMAH PROF. ROESLAN SALEH

Guru Besar FH dan Program Magister Ilmu Hukum Untar, Prof. Mr. Roeslan Saleh, dalam ceramahnya tanggal 30 November 1994 di Kampus Untar, menguraikan beberapa segi pendekatan ekonomi terhadap hukum. Ceramah yang dipandu oleh Drs. C.S.T. Kansil, S.H. ini diadakan oleh FH bekerja sama dengan Program Pascasarjana Untar. Materi selengkapnya dari ceramah beliau, dapat disimak dalam jurnal nomor ini.

SEMINAR TINDAK KEKERASAN PELAJAR SLTA

Dalam rangka memperingati HUT ke-32 FH Untar, telah diadakan acara seminar sehari dengan tema *Tindak Kekerasan di Kalangan Pelajar SLTA, Pencegahan dan Penanggulangannya*. Menurut Ketua Pelaksana R.M. Gatot P. Soemartono, seminar tersebut berlangsung sukses pada tanggal 24 November 1994 itu, dihadiri sekitar 300 peserta atau 80 persen dari seluruh undangan yang disebarkan kepada para guru pembina dan ketua OSIS SLTA di Jabotabek.

Tampil sebagai pembicara adalah Abdul Gawie (Kanwil Depdikbud DKI), Shidarta, S.H., M.Hum. (FH Untar), Mayjen (Pol) Drs. M. Hindarto (Polda Metro Jaya), dan Dr. Seto Mulyadi (Fakultas Psikologi Untar). Menurut rencana, untuk menindaklanjuti seminar ini Pusat Penyuluhan, Konsultasi, dan Bantuan Hukum (PPKBH) FH Untar akan mengadakan kerja sama dengan Kanwil Depdikbud DKI dan beberapa SLTA di Jakarta.

INVITASI BOLA BASKET HUT FH

Invitasi bola basket antar-SLTA di Jabotabek telah berlangsung dengan meriah, bertempat di dua tempat, masing-masing di Kampus Untar (babak penyisihan) dan Gedung Olahraga Lokasari (babak final). Pemenang I invitasi bola basket dalam rangka HUT FH Untar ini diraih oleh SMA PSKD, diikuti juara-juara selanjutnya, masing-masing SMAN 78, dan SMA Yadika, semuanya dari Jakarta.

Pembagian hadiah dilangsungkan pada tanggal 3 Desember 1994 malam dengan dimeriahkan oleh berbagai acara hiburan. Salah satu mata acaranya adalah *fashion show*, yang menampilkan hasil rancangan pakaian untuk siswa SLTA.

LOMBA CEPAT TEPAT ANTARMAHASISWA FH UNTAR

Untuk pertama kali, FH Untar menyelenggarakan lomba cepat tepat antarmahasiswa FH Untar sendiri. Lomba yang menarik minat banyak mahasiswa ini diadakan selama dua hari, yakni tanggal 19 dan 21 November 1994 di Kampus Untar.

Regu yang menggondol Juara I terdiri dari Hwielan, Lucia Bundiarti, dan Felly Arbai. Juara II terdiri dari David, Triswilianna, dan Carnando Samuelson, serta Juara III, Jeff Gunarso, Budiman, dan Andreas. Lomba cepat tepat ini diadakan dalam rangka memperingati HUT ke-32 FH Untar. Para pemenang mendapat sertifikat dan sejumlah uang tunai.

DISKUSI INTERN ANTARDOSEN

Sampai bulan Desember 1994, Laboratorium Hukum FH Untar telah menyelenggarakan sebanyak 18 kali diskusi intern di lingkungan dosen FH. Para dosen yang pernah membawakan makalahnya adalah Etty Utju R., Stanislaus Atalim (dua kali), Gunardi, Ida Kurnia, Rina Rusman, Cut Memi, Arif Gosita, R.M. Gatot P. Soemartono, Yenny Saerang, Shidarta (dua kali), Rasji, Hanafi Tanawijaya, Amad Sudiro, Hasbullah Sjawie, Dwi Andayani, dan Mulyana. Selain itu juga telah dilaksanakan dua kali diskusi buku dan sekali diskusi dalam bahasa Inggris.

Kepala Laboratorium Hukum Dr. Valerine J.L.K, S.H., M.A. mengharapkan untuk tahun 1995 diskusi intern ini dapat berjalan lebih baik, termasuk dalam hal kerja sama dengan bagian-bagian di lingkungan FH Untar.

PENERBITAN MAJALAH MAHASISWA ADIGAMA

Mulai tahun 1995, Senat Mahasiswa (SM) FH Untar akan menerbitkan kembali majalah mahasiswa *Adigama* yang sempat vakum sekitar lima tahun. Sebagai langkah awal, SMFH telah membentuk panitia kecil dan melakukan perekrutan tenaga baru. Para mahasiswa yang berminat kemudian diberikan pengenalan mengenai dasar-dasar jurnalistik selama dua hari (13 dan 14 Desember 1994) di Pusat Sumber Belajar (PSB) Untar. Lima pembicara dalam acara pengenalan tersebut semuanya berasal dari para penyunting majalah *Berita Tarumanagara*, yang terdiri dari Drs. M. Pri Hendratmoko, Sarjono, T.A. Subrata, S.H., Drs. Suroso, dan Shidarta, S.H., M.Hum.

**Kepada segenap pembaca yang budiman
TIM PENYUNTING JURNAL ERA HUKUM**

mengucapkan

Selamat Hari Natal

dan

Tahun Baru 1995